



Lunes, 1 de Diciembre 2014
El Sol del Centro
Columna: "Atalaya" Pág. 8A

INE CAPACITACION JURIDICA AL PRI.- Este lunes, Ignacio Ruelas Olvera, vocal ejecutivo del Instituto Nacional Electoral (INE) en Aguascalientes, se reunirá con la dirigencia del Partido Revolucionario Institucional (PRI) para iniciar los trabajos del Taller de Capacitación Jurídica solicitado por este organismo político a la Junta Local Ejecutiva. Ruelas Olvera informó que desde hace varios meses el Instituto ha sostenido reuniones y ha conformado grupos de trabajo con los miembros del Servicio Profesional Electoral del INE para brindar asesoría y mantener informados a los partidos políticos del avance y cumplimiento del Plan y Calendario Proceso Federal Electoral (PEF) 2014-2015. Entre los temas que el INE ha abordado en estos talleres, se encuentran: Nuevas atribuciones del INE, Ley General de Instituciones y Procesos Electorales (LGIPE), Ley General de Partidos Políticos, y Ley General en Materia de Delitos Electorales. Ruelas Olvera señaló que es importante que los partidos políticos conozcan la normatividad con la que se registrarán las actividades de los comicios del próximo 7 de junio, y corresponde al INE en su función de capacitación electoral brindar toda la información necesaria para el buen desempeño de todos los participantes.

AGUZADOS

Lunes, 1 de Diciembre 2014
El Sol del Centro
Columna: "Aguzados" Pág. 6A

EL FUEGO PREELECTORAL comenzó a intensificarse, por lo que quienes tienen un gran capital político y cuentan con las mayores posibilidades de acceder a algún cargo de elección popular están siendo objeto de campañas de desprestigio. La muestra más reciente ha sido la ex alcaldesa y actual titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (**Profeco**), **Lorena Martínez Rodríguez**, quien ha sido puesta en la mira de los cuestionamientos.

SEÑALADA POR LA diputada panista, **Sylvia Violeta Garfias Cedillo**, de haber incurrido en "tráfico de influencias" y la adquisición de una residencia con valor de más de diez millones de pesos, esos hechos han sido desmentidos de manera categórica por la propia **Lorena Martínez Rodríguez**.

MARTÍNEZ RODRÍGUEZ declaró que esas acusaciones "son falsas y se caerán por su propio peso muy pronto". Con serenidad, la ex alcaldesa reiteró en desmentir las afirmaciones de **Garfias Cedillo** y señaló que al ser acusaciones falsas no tienen sustento alguno. "No se vale hablar por hablar. Seamos responsables", ha revirado la actual procuradora federal del Consumidor. Ya se verá que los señalamientos y acusaciones continuarán en contra de quienes se considera con mayores posibilidades para el 2016. Ahí está el caso del senador panista **Martín Orozco Sandoval**, por citar lo dentro de los dos personajes con mayor rentabilidad política en sus organizaciones políticas respectivas.

PARA ACALLAR RUMORES. El gobernador del Estado, **Carlos Lozano de la Torre**, en compañía de su esposa y presidenta del Sistema **DIF** estatal, **Blanca Rivera Rio de Lozano**, se reunieron con el coordinador del Grupo Parlamentario del **PRI** en la Cámara de Diputados, **Manlio Fabio Beltrones Rivera**, y con el secretario de Relaciones Exteriores, **José Antonio Meade Kuribreña**, con quienes habló sobre el avance de las reformas impulsadas por el presidente **Enrique Peña Nieto** y su impacto positivo en el ámbito internacional. O sea, que al decir de la información oficial, fue una reunión con propósito eminentemente social.

URGE UNA CAPACITACIÓN. Siguiendo con las normas internas del Instituto Nacional Electoral (**INE**), el vocal ejecutivo en la entidad de ese organismo, **Ignacio Ruelas Olvera**, se reunirá con la dirigencia del Partido Revolucionario Institucional (**PRI**) para iniciar los trabajos del "Taller de Capacitación Jurídica" solicitado por este organismo político a la Junta Local Ejecutiva.

RUELAS OLVERA informó que desde hace varios meses el Instituto ha sostenido reuniones y ha conformado grupos de trabajo con los miembros del Servicio Profesional Electoral del **INE** para brindar asesoría y mantener informados a los partidos políticos del avance y cumplimiento del Plan y Calendario Proceso Federal Electoral (**PEF**) 2014-2015. Entre los temas que el **INE** ha abordado en estos talleres, se encuentran: Nuevas atribuciones del **INE**, Ley General de Instituciones y Procesos Electorales (**LGIFE**), Ley General de Partidos Políticos, y Ley General en Materia de Delitos Electorales.

EL VOCAL EJECUTIVO del **IFE**, **Ruelas Olvera**, reconoció que es importante que los partidos políticos conozcan la normatividad con la que se regirán las actividades de los comicios del próximo 7 de junio, y corresponde al **INE** en su función de capacitación electoral brindar toda la información necesaria para el buen desempeño de todos los participantes. No estaría de más que los capacitaran en cuanto al cumplimiento de sus propios estatutos internos.

Secretaría
CDE

nda

Lunes, 1 de Diciembre 2014

Aguas

Columna: "La Ollota de Grillos" Pág. 8



... También sobre el presupuesto del año entrante habló el mero mero estatal de los panuchos, Paulo Martínez, quien reclamó que eso de eliminar la tenencia de los coches se aplique ya para el 2015, asegurando que no se vale que esa medida, que fue promesa de campaña del góber Lozano, se aplique hasta el 2016, que es el último año de su gobierno... Y en la alcaldía, que ya están duro que dale con la grilla, habló el regidor Ernesto Jiménez Colombo, panucho él, que ya dejó ver por dónde van a hacer campaña los blanquiazules para lo que viene, pues ya anda pidiendo investigar lo de la "casa blanca" de Lore Martínez, la ex alcaldesa, asegurando ayer que además que por esa propiedad se deben 20 mil del águila de predial impagado, por lo que aseguró que ese asunto no lo piensa dejar en paz... Por cierto que el que ya anda con un chico camionetón con sus fotos, ya en precampaña, es el locutor que dicen ya fue señalado por Lore como su compañero de fórmula para el 2016, lo que causó comentarios de mucha raza, que ya dijo que los del RIP se le quieren poner de pechito a los panuchos para que los blanquiazules conserven la capirucha el próximo trienio...

ategia, Información y Propaganda

CDE Partido Revolucionario Institucional

www.priags.org

@PriAguas



Lunes, 1 de Diciembre 2014

El Heraldo

Cápsulas Pág. 03

TALLER DE CAPACITACIÓN JURÍDICA

Este lunes, Ignacio Ruelas Olvera, vocal ejecutivo del Instituto Nacional Electoral (INE) en Aguascalientes, se reunirá con la dirigencia del PRI para iniciar los trabajos del Taller de Capacitación Jurídica solicitado por este organismo político a la Junta Local Ejecutiva. Ruelas Olvera informó que desde hace varios meses el Instituto ha sostenido reuniones y ha conformado grupos de trabajo con los miembros del Servicio Profesional Electoral del INE para brindar asesoría y mantener informados a los partidos políticos del avance y cumplimiento del Plan y Calendario Proceso Federal Electoral (PEF) 2014-2015.



Lunes, 1 de Diciembre 2014

El Heraldo

Columna: "De aquí, de allá & acullá" Pág. 03

.....**EL VOCAL**

ejecutivo del INE, Ignacio Ruelas Olvera, se reunirá hoy con los dirigentes estatales del PRI para iniciar los trabajos del taller de capacitación jurídica. Mientras tanto el 21 de este mes será dada a conocer la convocatoria del tricolor para el registro de aspirantes a diputados federales....

Patadas de Ahogado

DAN PATADAS de ahogado todos los priistas ante la crisis que enfrenta el Gobierno de Enrique Peña Nieto, dijo el activista Manuel Medina Ortega, quien calificó a los tricolores de "hipócritas" y "mentirosos".

DIJO QUE muy lamebotas, éstos "rayan en el colmo del cinismo, en el colmo de la hipocresía y de la mentira".

"¿QUÉ VAN a defender?"—cuestionó—Una actitud vergonzosa que están asumiendo en las Cámaras donde tratan de boicotear para que no se someta a punto de acuerdo la discusión de lo de la 'Casa Blanca', la discusión de la cancelación de la licitación para el tren a los concesionarios chinos, del grupo Higa y la discusión para que transparente el monto total de la indemnización, y cuáles fueron, primero, las causas para la cancelación, y después cuáles fueron los argumentos para indemnización, porque es un dinero nuestro, de todos los mexicanos, y jamás nos consultaron".

LO ANTERIOR, destacó, "incrementado además la deuda que ya teníamos de 285 mil pesos con 80 centavos cada mexicano, imagínense, un dinero que jamás hemos tenido y que jamás nos consultaron".

ASÍ PUES, manifestó que "los priistas ni siquiera deberían de hablar; calladitos se ven más bonitos".

Y AGREGÓ: "no digamos el PAN, el PAN está igual, ha sido parte de la misma comparsa, que empezó a descomponerse todavía más desde el señor de las botas y el señor de las manos limpias, y ahora se viene el señor del gel, y pura partida de madre para nuestro país" (CZHG).

"¡Fuera Peña!"

Y HABLANDO de Enrique Peña Nieto, a dos años de su Gobierno, y tal como se suscitó cuando tomó protesta como presidente de México, aunque ahora con más repudio que antes, este día se organiza una movilización a nivel nacional, cuya demanda central es que el Ejecutivo federal presente su renuncia.


PLAZA DE ARMAS

Enrique Peña Nieto

LAS MANIFESTACIONES que se concentrarán en las diferentes plazas de todo el país reiterarán la exigencia de la presentación con vida de los estudiantes desaparecidos de Ayotzinapa desde hace ya más de dos meses, no obstante, el grito enérgico es precisamente ante la falta de respuestas sobre el caso y la ola de situaciones que han sido difundidas a lo largo y ancho del país y del mundo en cuanto al "conflicto de interés" relacionado con la 'Casa Blanca', y ahora otra más en "Las Lomas", será el de "¡Fuera Peña!", se anuncia.

YES QUE dicen que eso le pasa por querer sentarse a la fuerza en la silla presidencial, de donde hasta el momento el pueblo se queja de no ver, y de hecho ni de esperar, los prometidos beneficios de su Gobierno, pero en cambio sí se ha visto "una crisis humanitaria" en el tiempo que ha "movido a México" (CZHG).

Nada Difícil

A DECIR DEL presidente del Consejo Local del Instituto Nacional Electoral (INE), Ignacio Ruelas Olvera, ahora revisarán con lupa a los prospectos para ser abanderados por los partidos políticos en los próximos procesos electorales, esto con el fin de blindar las candidaturas de personajes vinculados al crimen organizado, como fue el caso de José Luis Abarca, ex alcalde de Iguala, Guerrero.

YES QUE dijo que no es difícil comprobar política y jurídicamente si los "cuadros" llevan una vida honesta.

AUNQUE LO cierto es que no sólo Abarca pudo pasar ese "filtro", sino muchos tantos de los que luego todos se hacen los desentendidos (CZHG).

"La Casa Blanca"

LA SEMANA pasada la diputada Sylvia Garfias reveló que Lorena Martínez, ex presidenta municipal y actual titular de la Profeco a nivel nacional, tiene una casa valuada en al menos 10 millones de pesos al norte de la ciudad y ya se le está señalando como la 'Casa Blanca' local (COZ).

 opaganda
onal



Lunes, 1 de Diciembre 2014

La Jornada

Columna: "La Purísima... Grilla" Pág. 2

LA PURÍSIMA... GRILLA

¿Cuestión de percepción? Si el PRD está bien o mal, no es una cuestión de opiniones, todo resultado es medible, cuantificable, que el nuevo dirigente **Sánchez Nájera** "crea" que está todo en calma, es sólo el reflejo de la incapacidad de análisis de nuestra clase política, y los de la Revolución Democrática son el ejemplo menor, el más evidente es el nivel de debate y la entrega de resultado por parte de los diputados del Congreso; lamentablemente tenemos que volver al tema, insistir, porque no les bastó la sesión en que hicieron el ridículo intercambiando acusaciones sobre la falta de profesionalismo a la hora de analizar los dictámenes de las Cuentas Públicas 2013, sino que han dejado que su falta de argumentos siga el cauce del morbo para llevar agua a su molino. Ayudados, por supuesto, por medios de comunicación que sin escrúpulo alguno evidencian que están dispuestos a ceder su espacio al mejor postor. Después de las acusaciones que desde tribuna lanzó **Sylvia Garfias Cedillo** en contra de **Lorena Martínez** por la supuesta construcción de una casa, se mantiene vivo el tema, dándole vuelta a la hilacha, pero sin detenerse en lo importante: ¿dónde están las pruebas? Lo mismo con las acusaciones de **Martha Márquez** en contra del padre de **Eduardo Rocha Álvarez** porque, supuestamente, incidió en la elaboración de las Cuentas Públicas, y parece que el tema seguirá, pues ante el 2015, algunos medios buscan posicionarse para recibir una tajada del dinero que los legisladores otorgarán en apoyo de sus candidatos.

JAVIER RODRÍGUEZ LOZANO

Hasta el momento, el Partido Nueva Alianza iría solo en Aguascalientes en las elecciones de 2015, sin coaligarse con el Partido Revolucionario Institucional, frente a otros escenarios: Va en Querétaro y Colima, en Jalisco se cayó y se cabildea en Puebla.

—Al parecer, Juan Alicia y Heriberto Gallegos, al frente de 80 directores de educación básica, se reunieron hace unos días con Gabriel Arellano, donde dijeron que no apoyarán al Partido Alianza y sí lo harían al Partido Revolucionario Institucional, ¿han oficializado su renuncia al Panal? ¿Hay algún indicio al respecto? —preguntó *La Jornada Aguascalientes* al presidente estatal del Panal, Arturo Fernández Estrada.

—Mire, obviamente cada quien se puede ir con quien quiera, pero cómo validar algunas reuniones, solamente el Comité Estatal es quien lleva las riendas y la representación que tiene ante el Instituto Nacional Electoral, ante lo cual, nosotros no validamos ninguna situación, ya que la Ley Electoral no permite ahorita hacer ese tipo de reuniones.

“Si en lo particular algunas personas hacen reuniones, no son validadas por el Comité Estatal del Panal, ya que se rige

■ No hay información de alianzas con el PRI, asegura Arturo Fernández Estrada Panal iría en solitario a 2015 en Aguascalientes

■ Tampoco hay indicios de ruptura de Juana Alicia y Heriberto Gallegos al Nueva Alianza

bajo una agenda que marca el Comité Nacional”, precisó.

—¿Hay indicios de que renuncien Juana Alicia y Heriberto Gallegos al Nueva Alianza?

—No, a mí no me han externado nada en el sentido de que renuncien, inclusive a mí la diputada me invitó a su informe, con mucho gusto asistiremos. En días pasados fue el informe de Salvador Dávila Montoya, no pude asistir por razones de agenda, pero estamos nosotros en el aliento, en cuestión de que como presidente reconozco la representación que tienen. Pero eso de renunciar, no tengo el conocimiento.

Fernández Estrada dijo no conocer de rupturas en el Panal, “el partido se siente fuerte de cara a las próximas elecciones, fortalecidos en todos los frentes”.

Se le preguntó si la maestra Silvia Luna es una de las cartas fuertes para una candidatura en 2015, a lo que respondió, “con todo respeto, es una situación que no ha sido comentada por el nombre, yo me reservo eso porque ni se ha platicado ni

se ha dicho, y no puedo decir que sea una candidata porque no se puede andar difundiendo cuando no se ha platicado con el interesado”.

Acerca de las alianzas, dijo que en estos últimos días del mes de noviembre es cuando se po-

día firmar alguna alianza, alguna coalición. “Eso le toca a nivel nacional hacerlo, porque serán, pero dado a ello, quedan pocos días. Si se da la coalición tendría que ser en estos días”.

Añadió: “Ahorita no tenemos ninguna información, in-

dicación del Comité Nacional al cual vayamos coaligados, ahorita nosotros estamos trabajando sobre estructuras de la conformación electoral en los distintos municipios”.

Indicó que han sido renovados todos los comités municipales, “en los cuales ya tienen sus tareas específicas, pero nosotros estamos preparando el terreno para ir solos, a reserva de que el Comité Nacional nos dé alguna indicación”.

El presidente estatal del Panal resaltó haber platicado con el presidente nacional Luis Castro Obregón, y aseguró, que “no me dijo nada, nosotros estamos a las indicaciones que diga el Comité Nacional y hasta ahorita, han dicho compañeros de otros partidos que vamos coaligados, pero por parte del presidente de estructuras, no tienen conocimiento de que vayamos en coalición”.

“El partido está realizando ya lo que es el trabajo político, el Sindicato de Maestros está llevando sus trabajos, la labor sindical es lo único de que tengo conocimiento, de ahí en más”.



Fernández Estrada dijo que Nueva Alianza se siente fuerte de cara a las próximas elecciones, fortalecidos en todos los frentes ■ Foto LJA

anda



Lunes, 1 de Diciembre 2014

La Jornada

Pág. 3

INE impartirá capacitación jurídica al PRI

Este lunes, Ignacio Ruelas Olvera, vocal ejecutivo del Instituto Nacional Electoral (INE) en Aguascalientes, se reunirá con la dirigencia del Partido Revolucionario Institucional (PRI) para iniciar los trabajos del Taller de Capacitación Jurídica solicitado por este organismo político a la Junta Local Ejecutiva.

Ruelas Olvera informó que desde hace varios meses el Instituto ha sostenido reuniones y ha conformado grupos de trabajo con los miembros del Servicio Profesional Electoral del INE para brindar asesoría y mantener informados a los partidos políticos del avance y cumplimiento del Plan y Calendario Proceso Federal Electoral (PEF) 2014-2015.

Entre los temas que el INE ha abordado en estos talleres, se encuentran: Nuevas atribuciones del INE, Ley General de Instituciones y Procesos Electorales (LGIPPE), Ley General de Partidos Políticos, y Ley General en Materia de Delitos Electorales.

Ruelas Olvera señaló que es importante que los partidos políticos conozcan la normatividad con la que se regirán las actividades de los comicios del próximo 7 de junio, y corresponde al INE en su función de capacitación electoral brindar toda la información necesaria para el buen desempeño de todos los participantes.

CON INFORMACIÓN DEL INE

Secretaría de Estrategia, Información y Propaganda
CDE Partido Revolucionario Institucional

www.priags.org

@PriAguas

CLAP, CLAP, CLAP...

Pues el diputado **Luis Fernando Muñoz López**, hizo cera y pabilo de la "competencia", y salió airoso en la defensa que hizo de su mamá (políticamente hablando) **Lorena Martínez Rodríguez**, en torno a la aprobación de la cuenta pública municipal de 2013.

Y es que a pesar de que "La Más Buena" era y es una presa codiciada por los tiempos políticos, los panaderos ni supieron ni pudieron sacarle raja electoral en vía de las elecciones locales de 2016.

La férrea defensa que **Muñoz López** llevó a cabo y que casi se ganó los aplausos del respetable, "me hizo olvidar al entelerido diputado que suele ser el priísta", me platicó nuestra Jefa de Información **Gabriela Jiménez**, presente en ese circo.

Como todo en esta vida, el que defiende a su "madre" tiene ganado un lugar en el cielo.

Y **Luis Fernando** lo podría tener en 2016:

¿Qué tal la Jefatura de Gobierno?

Claro, falta ver qué dicen **Martín Orozco Sandoval** y **Juan Antonio Martín del Campo**.

En este mismo tema, también **Anayelli Muñoz** barrió con **Sylvia Garfias**: nunca nadie había visto tan enojada a "La Tucana".

Y HABLANDO DEL REY...

De Roma. Quien niegue que en **Palacio de Gobierno** los focos rojos de la sucesión siguen encendidos, miente, o como dicen los argentinos, "es un boludo".

Y en **Martín Orozco** ven un peligroso, muy peligroso, candidato como para enfrentarlo en 2016.

Por eso en la pasada comparecencia de **Felipe de Jesús Muñoz Vázquez** "El Procurador de Hierro", ante los diputados, el encargado de pastorear al rebaño priísta de la Cámara de Diputados, **Jorge Varona Rodríguez** "El Vaselinas", en cuanto le tocó su turno para cuestionarlo, alzó su brazo derecho a todo lo alto para preguntarle a **Muñoz Vázquez** en torno al proceso penal que enfrenta el senador **Martín Orozco**.



TRANSFORMANDO
AGUASCALIENTES

Lunes, 1 de Diciembre 2014

Página 24

La Columna del Diablito Pág. 4

PARTIDO ACCION NACIONAL

Nombre: DAVILA CASTAÑEDA MARIA DE LOURDES

Estado: **Aguascalientes**

Municipio: AGUASCALIENTES

Presidente CDE

PARTIDO ACCION NACIONAL

COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL

NOMBRE: MAL DE LOS ANGELES AGUILERA RAMIREZ

MUNICIPIO: AGUASCALIENTES

FECHA DE INGRESO: 2007/04

FOLIO: 1285

ADHERENTE

Presidente CDE

"Recuerde usted que las víboras, cuando cambian de piel, dejan la evidencia: ahí están sus credenciales"

Secretaría de Estrategia, Información y Propaganda
CDE Partido Revolucionario Institucional

www.priags.org

@PriAguas

Y modulando la voz, “El Procurador de Hierro” vomitó:

“Tenemos un proceso, 2/2010, ante el Juzgado Sexto Penal en contra del señor **Martín Orozco**, por el ejercicio indebido del servicio público y tráfico de influencias, el proceso se encuentra suspendido, le concedieron la suspensión del procedimiento en razón del fuero que goza como senador: está suspendido”.

Si el potosino esperaba un alud de aplausos por la ponzoñosa pregunta y contestación, fracasó.

Nadie lo festejó, ni los propios priistas, pues saben que si **Martín Orozco** fuera el candidato del PAN a la gubernatura, aún pidiendo permiso para competir su fuero estaría vigente.

Y más si ganara la elección Pero todo esto sólo lo hacen “pa’ estar chingando la borrega”, como dicen en Vergeles.

“Y EN EL ÚLTIMO TRAGO...

Nos vamos”. El próximo lunes 1 de diciembre entra de lleno el gobernador **Carlos Lozano de la Torre “El Patrón”**, a su tercer y último tercio como titular del Poder Ejecutivo.

Es decir, su 5º año de Gobierno, con el reto de ganar, al menos, dos de los tres distritos electorales federales, pues en este tema quiere demostrarle al “preciso” que la raza en Aguascalientes lo quiere un chingo y que por esa razón su voto será para los candidatos del tricolor.

Por eso desde hace tiempo “El Patrón” le está echando todos sus chicharrones al asador para que se vea que “nomás mis chicharrones truenan”.

Y sí: nomás el tronadero se oye:

Carlos Penna Charolet.

Francisco Javier Chávez Rangel.

Francisco Guel Saldívar.

María de Lourdes Dávila Castañeda y, por supuesto, **Felipe de Jesús Muñoz Vázquez**, son las principales “armas” con que cuenta “El Patrón”, para llevar al triunfo a sus candidatos en el cada vez más cercano 2015

La guerra, aún sin candidato, ya empezó:

“El Procurador de Hierro” volvió a destapar “26 procesos en instrucción, cinco averiguaciones previas en trámite, y cuatro procesos instruidos en contra del ex gobernador **Luis Armando Reynoso Femat**”, el villano favorito

de “El Patrón”.

Ya veremos si los chicharrones de “El Patrón” truenan... o se queman. No falta mucho tiempo para saberlo.

MOLESTIA, MUCHA...

Molestia existe en el PRI, ¿por qué? Pues porque muchos tricolores se sienten desplazados por panistas.

“Encabronados”, se acercaron a este teclado para manifestar su enojo, decepción y frustración:

“No es posible que la panista **María**

de Lourdes Dávila Castañeda ‘Lula’, además de ser diputada por el PRI, sea la secretaria general de nuestro partido.

“Esto nomás sucede en Aguascalientes.

“También son chingaderas que **María de los Ángeles Aguilera Ramírez ‘La China’**, también panista, sea diputada por el PRI y ande buscando la candidatura para presidenta municipal en 2016”.

Y soltaron su frustración:

“Nosotros no vamos a votar por nuestro partido, porque si votamos por el PRI sería traicionar nuestros principios, los cargos en el PRI y en el actual gobierno deben ser para los priistas, no para advenedizos.

“No es posible que cuando estábamos peor estuviéramos mejor”.

Los cuatro priistas estaban que echaban chispas y cuando les pregunté que si tenían pruebas fehacientes de que “**Lula**” y “**La China**” eran panistas, porque una cosa es laborar en un gobierno panista, y otra ser panista...

El gordito me arrebató la palabra, sacó de su chamarra dos copias de credenciales y las puso sobre mi escritorio:

“Aquí se las dejo, son las credenciales de ‘**Lula**’ y ‘**La China**’, no sé qué les vio Charly a esas dos... Porque así como traicionaron al PAN, van a traicionar al PRI, de nosotros se acuerda, **don Ramiro**.”

“Recuerde usted que las víboras, cuando cambian de piel, dejan la evidencia: ahí están sus credenciales”.

Y salieron de mi oficina, diciendo: “Son chingaderas, pero el PRI va a perder, va a perder...”.



Lunes, 1 de Diciembre 2014

Página 24

La Columna del Diablito Pág. 4

Y CON ESTA ME DESPIDO...

Si los priistas ya mostraron sus fierros, vía procurador, los panistas no se quedan atrás:

Están desempolvando las pruebas que tienen en contra del ex alcalde priista, **Gabriel Arellano Espinosa “El Grabiél”** sobre la compra fraudulenta del conocido caso millonario del helicóptero.

También las pruebas y expedientes en contra de **Francisco Javier Chávez Rangel “El Chato”**, en torno al desvío de cientos de millones de pesos.

De **Página 24 Zacatecas** me informan que panistas de aquel y este estado quieren revivir la vieja acusación en contra de **Carlos Lozano de la Torre**, cuando él estuvo en el vecino estado como secretario de Economía en el gobierno de **Ricardo Monreal Ávila**.

En fin: el PRIAN ya mostró los fierros con que van a pelear los votos ciudadanos en 2015.

Los candidatos están por ser deudados y destapados.

Prepare el lector su sufragio... y haga sus apuestas.

* (Columna publicada inicialmente en el semanario hermano TRIBUNA LIBRE el pasado jueves 27).

y Propaganda
Institucional

www.priags.org
@PriAguas



LATEST NEWS Ascienden a 25 policas de la SSPM Crisis y fracasos en los 2 primeros años de Enrique Peña Nieto Respalda Poder Judicial de Ags decálogo de seguridad y just

NOTICIAS GRAMA Y ARENA ESCENARIOS LAS ARTES CLARINETAZOS EN VOZ DE TECNOCIENCIA DINERO + FOLLOW Q

Para que no haya fallas capacita jurídicamente el INE al PRI en Ags

nov 30, 2014 El Clarinete Destacadas Locales Comentarios desactivados



Comunicado

Aguascalientes, Ags.- Ignacio Ruelas Olivera, vocal ejecutivo del Instituto Nacional Electoral (INE) en Aguascalientes, se reunirá este lunes con la dirigencia del Partido Revolucionario Institucional (PRI) para iniciar los trabajos del Taller de Capacitación Jurídica solicitado por este organismo político a la Junta Local Ejecutiva.

Ruelas Olivera informó que desde hace varios meses el Instituto ha sostenido reuniones y ha conformado grupos de trabajo con los miembros del Servicio Profesional Electoral del INE para brindar asesoría y mantener informados a los partidos políticos del avance y cumplimiento del Plan y Calendario Proceso Federal Electoral (PEF) 2014-2015.

Entre los temas que el INE ha abordado en estos talleres, se encuentran: Nuevas atribuciones del INE, Ley General de Instituciones y Procesos Electorales (LGIPE), Ley General de Partidos Políticos, y Ley General en Materia de Delitos Electorales.

Ruelas Olivera señaló que es importante que los partidos políticos conozcan la normatividad con la que se regirán las actividades de los comicios del próximo 7 de junio, y corresponde al INE en su función de capacitación electoral brindar toda la información necesaria para el buen desempeño de todos los participantes.

SHARE AND ENJOY!

happy wheels

Tweet 8 G+1 0 Share

Related articles

Ascienden a 25 policas de la SSPM
dic 01, 2014
Comentarios desactivados

Crisis y fracasos en los 2 primeros...

More in this category

Crisis y fracasos en los 2 primeros...
dic 01, 2014
Comentarios desactivados

Respalda Poder Judicial de Ags....



Universidad Las Américas
from Mauricio Cobian
02:14

Escenarios



Se niega a hablar Diego Luna de la crisis social que vive México
nov 29, 2014 Comentarios desactivados
Andrés Rojo Aguascalientes, Ags.- El actor Diego

elClarinete

se ve y se siente

LATEST NEWS [noticias de la SSPM](#) [Crisis y fracasos en los 2 primeros años de Enrique Peña Nieto](#) [Respalda Poder Judicial de Ags. decálogo de seguridad y justicia de EPN](#) [B](#)



NOTICIAS

GRAMA Y ARENA

ESCENARIOS

LAS ARTES

CLARINETAZOS

EN VOZ DE

TECNOCIENCIA

DINERO

+ FOLLOW



Se debe valorar la palabra y el debate pide diputado del PRI en Ags

nov 30, 2014 [El Clarinete](#) [Locales](#) [Comentarios desactivados](#)



Comunicado

Aguascalientes, Ags.- En esta época en que las redes sociales y los nuevos canales de comunicación, tan utilizadas por los jóvenes, se han llenado de frases reduccionistas, acusaciones infundadas y vituperios excesivos, es indispensable dotar de valor a la palabra y el debate de ideas para que de éstos surjan verdaderas ideas de cambio, manifestó el Presidente estatal del Instituto de Capacitación y Desarrollo Político, A.C (ICADEP), Eduardo Rocha Álvarez.

Al presidir la final estatal de la Segunda Edición Círculos de Debate, el también diputado local hizo un reconocimiento a las decenas de jóvenes priistas que participaron en esta segunda etapa, atreviéndose a confrontar sus ideas, a aceptar críticas y formar nuevos criterios.

"Vamos a demostrar que las palabras valen más que la violencia, porque vale más una idea bien fundada que un insulto repetido mil veces. Nuestro imperativo debe ser siempre el pronunciamos con respeto y con razones. La violencia debe ser combatida con propuestas, con ideas, porque responder con violencia solamente generará más violencia", dijo.

Aguascalientes, Mexico 10:27 AM

Soleado 14 °C
Alta: 27 °C. Baja: 8 °C, Humedad: 28%
Precipitación: 0.0 mm, Viento: NNW, 11 km/h
Presión: 1028 hPa. Visibilidad: 18 km

TE REGALAMOS
\$300
DE DESCUENTO DIRECTO
PARA COMPRAS EN
Walmart

mercado pago Ver ofertas



Universidad Las Américas

from Mauricio Cobian

02:14

Escenarios



Se niega a hablar Diego Luna de la crisis social que vive México

nov 29, 2014 [Comentarios desactivados](#)

Andrés Rojo Aguascalientes, Ags.- El actor Diego

Rocha Álvarez destacó la importancia de que cada priista debe ser un portavoz de las ideas y proyectos del Presidente Enrique Peña Nieto y de los grandes logros que para Aguascalientes ha traído Carlos Lozano de la Torre.

Es momento que los jóvenes priistas salgan a las calles y defender en cada espacio, "en universidades, en colonias, en las calles, las reformas que ha impulsado Enrique Peña Nieto y la labor de crecimiento lograda por Carlos Lozano. Era urgente que alguien tuviera los tamaños para transformar México y Aguascalientes y debemos tomar todas las tribunas que sean posibles para defenderlas, convirtiéndonos en portavoces de lo bueno que está pasando".

Tras una gran demostración de elocuencia y firmeza en sus ideas, de los cuatro equipos que lograron llegar a la fase final, se enfrentaron los conformados por Jorge Humberto Galarza Martínez y Mohabed Caleb De Anda contra Alan David Capetillo Salas y Francisco Martín Bojórquez Quiñonez.

En una apretada decisión del jurado calificador, resultaron triunfadores Jorge Humberto Galarza Martínez y Moabed Caleb de Anda quienes representarán a Aguascalientes en la fase nacional, a realizarse en la sede nacional del PRI.

SHARE AND ENJOY!

happy wheels

Tweet 7 +1 0 Share

Related articles

-  **Ascienden a 25 policías de la SSPM**
dic 01, 2014
Comentarios desactivados
-  **Crisis y fracasos en los 2 primeros...**
dic 01, 2014
Comentarios desactivados
-  **Respalda Poder Judicial de Ags...**
dic 01, 2014
Comentarios desactivados
-  **¿Buscas trabajo en Aguascalientes?...**
dic 01, 2014
Comentarios desactivados

More in this category

-  **Respalda Poder Judicial de Ags...**
dic 01, 2014
Comentarios desactivados
-  **¿Buscas trabajo en Aguascalientes?...**
dic 01, 2014
Comentarios desactivados
-  **Alista la SEBIDESO albergues por bajas...**
nov 30, 2014
Comentarios desactivados
-  **Urge cambiar el esquema de pensiones en...**
nov 30, 2014
Comentarios desactivados

Luna se negó a hablar sobre la crisis social que vive México a raíz de los casos, Tlataya, Ayotzinapa y el de Cocula. El protagonista de "Y tú mamá también", rechazó responder cuando se le pidió su opinión sobre estos temas,...

Leer más

 **Alicia Orozco de Ags avanza a la final de México...**
nov 28, 2014
Comentarios desactivados

 **Habrá misa de cuerpo presente para...**
nov 28, 2014
Comentarios desactivados

Tecnociencia

 **Inventan casco que aumenta la inteligencia de las personas**
nov 30, 2014
Comentarios desactivados

 **Descartan que la cerveza haga panza**
nov 29, 2014
Comentarios desactivados

Curiosas

 **Conoce a las 10 personas más torpes de la historia**
nov 30, 2014
Comentarios desactivados

 **Abandonan 100 mil dólares en un Burger King de Estados...**
nov 28, 2014
Comentarios desactivados

Prestadero
Las mejores oportunidades de obtener rendimientos (16.60% anual.)*
Presta desde \$250.00
Como lo viste en: **Forbes**
EL ECONOMISTA **ONEXPANSION**
*Rendimiento neto anualizado al 12.09.13